

# Wandernde Heilige Familie

## Die Heilige Familie wandert durch die neue Pfarrei

Von Katharina Kron  
30. Jan. 2024



Seit Jahresbeginn sind wir eine Pfarrei. In Anlehnung an die Tradition der Klöpfelspiele, die vor allem in Oberbayern und Österreich in der Vorweihnachtszeit als "Herbergssuche", "Frauentragen" oder mit einer "Wandermuttergottes" üblich sind, laden wir Sie ein, bis zum ersten Advent 2024 die Heilige Familie von Haus zu Haus, von Familie zu Familie und von Christ zu Christ durch das gesamte Gebiet der neuen Pfarrei wandern zu lassen.

Die Heilige Familie soll einen Tag (max. 3 Tage) - im Haus/in der Wohnung einer Familie/Person bleiben. Danach wird sie zu einem anderen Gemeindemitglied gebracht, das sie wiederum weitergibt. Die Übergabe ist jedoch auch z.B. in einem Gottesdienst oder anderen Gemeindeveranstaltung möglich.

Der Heiligen Familie ist ein Logbuch beigelegt, in der Sie einen Gruß oder Gedanken hinterlassen und eintragen können, wo die Heilige Familie schon war. Am 1. Advent wird die Heilige Familie wieder in eine unserer Kirchen zurückgebracht und wandert dann nochmals mit dem Logbuch durch die Kirchen unserer Pfarrei.

Wir bitten um herzliche Gastfreundschaft und Hilfe, damit die Heilige Familie ihren Weg zu den Menschen in ihrer Pfarrei findet.